



朝十小だより

学校教育目標 意欲ある子・考える子・健やかな子
～豊かな学びで社会に向けて希望を持った児童がそろう学校～

朝霞市立朝霞第十小学校
発行日 令和8年1月8日
〒351-0023
朝霞市溝沼828-1
TEL 048-469-5443
在籍児童数 681名

新しい年のはじまりにあたって

校長 宮腰 高子

新年あけましておめでとうございます。保護者の皆様、地域の皆様には、旧年中の温かいご支援に心より感謝申し上げます。そして、子供たちが元気に登校し、笑顔で新しい年を迎えたことを大変うれしく思います。

今年は十二支でいう「午（うま）年」です。馬は古くから、力強さやスピード、そして前進するエネルギーの象徴とされてきました。広い草原を駆け抜ける馬の姿を思い浮かべると、挑戦する勇気や未来への希望が湧いてきます。子供たちにも、この一年を「自分の力で一步前へ進む年」にしてほしいと願っています。学習や運動、友達との関わりなど、日々の小さな挑戦を積み重ねることで、大きな成長につながります。



また、今年は冬季オリンピック・パラリンピックがイタリア北部の都市ミラノとコルティナ・ダンペツツォで開催される年でもあります。世界のトップアスリートたちが、氷や雪の舞台で最高のパフォーマンスを目指して競い合います。その姿は、努力を重ねることの大切さ、仲間と支え合うことの尊さを私たちに教えてくれます。オリンピック・パラリンピックの選手たちも、日々の練習を積み重ねてきたからこそ、あの舞台に立つことができます。努力は必ずしもすぐに結果に結びつくわけではありませんが、その過程で得られる経験や仲間との絆は、人生において大きな財産となります。本校の子供たちも、目標に向かって努力や工夫を重ねることで得たいことを得る喜びや楽しさを感じながら、一步ずつ進んでほしいと思います。

本校では、「豊かな学びで、社会にむけて希望をもった児童がそろう学校」を目指しています。豊かな学びとは、知識を身につけるだけでなく、自分で考え、判断し、表現する力を育むことです。そして、社会にむけて希望をもつとは、未来を前向きに捉え、自分の力でよりよい社会をつくろうとする意欲をもつことです。子供たちが、学びを通して「自分にもできる」「仲間と協力すればもっとできる」という自信を育み、希望を胸に歩んでいけるよう、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。

寒さが厳しい季節ですが、冬は基礎体力を養う大切な時期です。外で元気に遊び、しっかり食べて、十分な睡眠をとることが健康の基本です。学校でも、子供たちが心も体もたくましく過ごせるよう、引き続き環境を整えてまいります。ご家庭でも健康管理や生活習慣の確立へのお声掛けをお願いします。

今年も保護者の皆様、地域の皆様とともに、子供たちの成長を支えていきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

←新春の校舎/大規模改修が進み、校庭側のシートが外されました。完成は令和9年2月を予定しています。関係者の皆様、引き続きよろしくお願ひします。

